



Wer kann unterstützen, wenn sich ihr Kind in der Schule nicht wohl fühlt?

Es kann passieren, dass sich ihr Kind in der Schule nicht wohl fühlt. Hier gibt es verschiedene Möglichkeiten Unterstützung zu erhalten:

In einem ersten Schritt sollten Sie das Gespräch mit dem Klassenvorstand oder weiteren LehrerInnen suchen. Der gemeinsame Dialog von Eltern und LehrerInnen ist sehr wichtig, denn alle sind an einem harmonischen Miteinander in der Schule interessiert.

Auch die beiden Schülerberater Frau Kainbacher und Herr Günzl können professionelle Unterstützung in der Schule anbieten.

Die Peers können, da sie selbst noch SchülerInnen der Schule sind, oft einen anderen Zugang zu Ihrem Kind finden und wertvolle Unterstützung anbieten. Damit ihre Kinder die Peers kennen lernen kommen diese während des Schuljahres in die Unterstufenklassen. Auch der Schulpsychologe steht natürlich als Ansprechpartner zur Verfügung.

Die Möglichkeiten zur Kontaktaufnahme entnehmen sie bitte der Liste mit wichtigen Kontaktdaten in der Schule. Die Peers kann ihr Kind natürlich auch jederzeit einfach in der Schule ansprechen.

Selbstverständlich steht Ihnen und Ihrem Kind auch das gesamte Team des **elternVereins** als Ansprechpartner zur Verfügung.